



**Certaines sources parlent de « licenciement », mais 237actu.com appris d'une source interne que le présentateur vedette de « Club d'Elites » a lui-même déposé sa démission.**

C'est donc l'épilogue d'un feuilleton médiatique qui n'aura duré que 24 heures. Après avoir été limogé de ses fonctions de directeur général de Vision 4, Jean Jacques Ze, a finalement décidé de partir.

Votre journal apprend que le désormais ex DG de la télévision panafricaine a mis fin à sa collaboration avec le groupe l'Anecdote ce 22 avril 2021. D'autres sources parlent d'une lettre de licenciement qui aurait été remise ce même jour au journaliste.

Au demeurant, Jean Jacques Ze n'appartient plus au groupe Vision 4. Il a laissé un message à ses collègues dans le forum WhatsApp de Vision 4, avant de se retirer : **« C'était une belle aventure...Malheureusement les belles histoires restent dans le cinéma car parmi nous, il y aura toujours des Judas.Des beaux visages pourtant. Permettez à vision4 de poursuivre son ascension. C'est possible. Si vous faites juste la télé »**, a-t-il écrit.

Cette décision selon notre source fait suite à la diffusion, lundi dernier au journal de 20 heures,

d'un reportage pamphlet sur le journaliste J. Remy Ngono, exilé en France. Le chroniqueur de RFI dans ce reportage a reçu les injures les plus abjects, avant d'être comparé à un singe.

En sa qualité de DG de la chaîne, Jean Jean Ze a immédiatement convoqué une réunion le lendemain au cours de laquelle il a exprimé sa désapprobation, expliquant que le sujet aurait pu être traité autrement. Une attitude qui n'a pas été appréciée par le patron de la chaîne Jean Pierre Amougou Belinga, d'où les déboires du journaliste.